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Ⅰ．受講者より 
 
１．土曜学習に参加するにあたり、不安や心配がありま 
したか？ 

A あった ６％   Ｂ なかった ９４％   
２．講座に参加して、どうでしたか？ 

A よかった １００％ 
３．多治見はよい所だと思いましたか？ 

A 思った １００％       
 ４・多治見がもっとよくなるといいと思いましたか？ 

A 思った １００％   
 
① ふれあう会          
・私は空手をやっています。田中選手の話を聞いて、す
ごくためになりました。例えば、私は次の日に試合だ
とすごく緊張してしまいます。次の日に「どうしよう。」
と考え「直前にスイッチを入れる。」と聞いて、「やっ 
てみたい！」と、思いました。（小５） 

・ボクシングを習ってすごく楽しかったです。元もとボ
クシングを見るのが大好きで、実際に体験してみて「始
めてみたい！」と、思いました。亮明先生やお兄さん  

たちがとても分かり
やすく、ていねいに教   
えてくれたのでうれ
しかったです。ぼくも
強くなります。ありが
とうございました。    

（小６） 
 普段なかなか体験ができないボクシングを体験できオ
リンピックメダリストのお話を聞ける貴重な時間にな
りました。子どもたちがとても楽しそうに活動してお
り、素晴らしい会になったと思います。（保護者） 

・ボクシングは、やったことがなくて心配でしたが、い
ろんな方々が教えてくださって、とてもうれしいボク
シング体験になりました。田中選手はとてもかっこよ
くて、私も一生懸命、頑張りたい気持ちになりました。 
ありがとうございました。      （小１） 

 観覧させていただいていましたが、娘は楽しそうに  
参加していました。「ふれあう会」での質疑応答の内容
もとてもよく、子どもたちが何かに一生懸命取り組み
たいと思わせてくれる話をたくさんしてくださってい 
ました。高校生の方々も優しく指導してくださり、娘
も安心して体験に参加できていたように思います。こ
のような貴重な機会を与えてくださり、ありがとうご
ざいました。            （保護者） 

・ぼくは田中亮明選手の話を聞い
て走るとき、４００ｍを１０本
とか８００ｍ１０本とかそんな
に走るのかと思った。でも、「ち
ょっとボクシングやろっかな。」
と、思いました。（小３） 
初めてこの土曜講座に参加しま   
したが、子どもがいつもと同じ  
雰囲気で楽しんで取り組めている姿を見て「子どもが 
安心した気持ちで取り組める、よい講座だった。」と、 
感じました。今、来月にある全国大会に向けて日々自 
主練習を頑張っています。みなさんの姿が、本人の頑 
張る力の１つになってこれからも成長していってほし 
いです。（保護者） 

・中京高校の学生さんもかっこよくて志も素晴らしかっ
たです。ありがとうございました。（小２保護者） 

・企画運営ありがとうございました。中学生の司会も素
晴らしく、子どもにとってもよいお手本になったので
はと思います。また、田中選手も気さくに声をかけて
くださるので地元から世界で活躍する方との触れ合い
を通じて刺激になりました。（小３保護者） 

 
Ⅱ．中学生ボランティアより 
 
１．土曜学習に参加するにあたり、不安や心配がありま
したか？ 
A あった ９％   Ｂ なかった ９１％   

２．講座に参加して、どうでしたか？ 
A よかった １００％ 

３．多治見はよい所だと思いましたか？ 
A 思った ９１％   Ｂ 思わない ９％ 

  ４・多治見がもっとよくなるといいと思いましたか？ 
A 思った １００％ 

 
・ボランティアに参加して、自分はとてもためになった。
これから何を思ってやっていくのか見えたのでよかっ
た。次に参加するときがあったら、もっといろいろな
人の役に立っていきたいと思った。市長さんも言って
いたみたいに「多治見のよさは、人だ。」と、思う。ど
んなにいい場所でも、そこにいる人が悪ければ、その
町は悪く見られる。多治
見は人も場所もいい。で
も「一番はやっぱり人
だ。」と、思う。 
そのいい人たちがより  
多く、土曜学習に参加し 
てほしい。参加人数を増 
やしたり、もっと参加し 
たくなるようにしたりして盛り上げていけば、いずれ 
は多治見市全体のイベントになっていくと思う。 
これから一緒に明るく多治見を盛り上げていきたい。

（中３） 

土曜学習「わがまち 多治見大好き講座」 

アンケートのまとめ 

第1期  第７期  チャレンジスポーツ in多治見 
～田中亮明先生とふれあう会 

＆ ボクシング体験～（１１/25） 
 
 
 
 
 

 

 

 


